

MAD-IGUALDAD MUNICIPIOS

Alcobendas fomenta la conciliación laboral e igualdad de género en empresas

Alcobendas, 25 feb (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha puesto en marcha la quinta edición del proyecto "Alcobendas concilia" que pretende sensibilizar y afianzar la necesidad de incorporar la igualdad de oportunidades y la responsabilidad social en las empresas que se vayan a crear y en las ya constituidas.

Para ello, el Consistorio ofrece asistencia técnica especializada y formación a las empresas participantes, que podrán optar al reconocimiento "Alcobendas concilia", que las distinguirá por sus acciones en el fomento de la conciliación y de la igualdad laboral entre hombres y mujeres.

Por otra parte, se ha puesto en marcha la cuarta convocatoria del plan "Alcobendas, empresas comprometidas con la igualdad", que busca, más específicamente, lograr la igualdad en materia económica y "acabar con la brecha salarial" entre hombres y mujeres.

A través de esta campaña, el Ayuntamiento reconocerá públicamente a aquellas empresas "comprometidas" que actualmente actúan para acabar con la brecha laboral.